



生徒会「今年の目標」決定！

1/15日（月）に生徒集会がありました。その中で今年の年間、学期ごとの目標を発表しました。生徒会長の上村歩未さんのあいさつの後、執行部役員が目標を全校生徒に伝え、取組を確認しました。まだ、新役員になって間もないですが、みんな堂々と発表する姿を見ることができました。目標達成を目指してみんなで頑張りましょう！！

＜年間目標＞

自分から授業態度を見直し、授業に集中しよう！

（3学期の目標）

授業態度を見直し、1年間のまとめをしよう！

（1学期の目標）

忘れ物をなくし、授業に集中しよう！

（2学期の目標）

一人一人が主体的に行動し、文化祭を成功させよう！



「薬物乱用防止教室」を行いました！

1/19日（金）に「薬物乱用防止教室」を行いました。この学習は、毎年行っているものです。当日は、日向保健所の守山先生を講師としてお迎えし、指導していただきました。薬物の種類、その危険性、怖さ、誘われたときの断り方など子どもたちが知っておかなければならないことを分かりやすく話していただきました。守山先生が繰り返し言われた「薬物は、ダメ、絶対！」回でもダメ！」「断る勇気を持とう！」という言葉をお忘れずにして欲しいです。



葉桜カルタ大会！

1/9（火）に葉桜かるた大会が開催されました。この大会は、次の3つを目標にしています。

（1）郷土の歌人「小野葉桜」の短歌に親しませる。

（2）日本古来の「かるた遊び」を体験させる。

（3）西郷地区内の小中学生の親睦を図る。

です。大会は、3年生が読み手と審判を務め、競技を進行しました。小学3年生から中学2年生までの子どもたちがルールやマナーを守り、和やかに進められました。生き生きと競技する中、かるたを通して感じる優しさや思いやりは素晴らしいと思います。

来年の大会がとても楽しみです。この大会を開催していただいた町教育委員会をはじめ関係者の皆様に心から感謝いたします。

大会の結果は、次のとおりです。

1位 1年 木代 真優さん 努力賞1年 奈須 陽佳さん

2位 1年 井上 智夢さん 努力賞2年 鎌田 心海さん

3位 2年 甲田 佳海さん 努力賞2年 中野 結奈さん



おめでとうございます。
います。

いよいよ入試が始まりました！！

私立高等学校の入試が1月30、31日、県立高校の推薦入試が2月7日、一般入試が3月6、7日に行われます。

学校では、受験する3年生に試験対策はもちろん、面接練習などを行っています。面接の質問内容も以前に比べ難しくなってきました。一部紹介します。

○勉強をする意義は何ですか。

○集団生活で大切なことは何ですか。

○人との関わりであなたが大切だと思うことは何ですか。

○人類のこれまでの発明で最も優れているものは何だと思いますか。その理由も教えてください。 など

どうでしょうか。大人でも少し悩むものがあります。これらは、今、必要とされる思考力、判断力、表現力を問われています。全ての教職員で力を合わせ入試に向けて万全の準備を進めていきます。保護者の皆様のご理解、ご支援をよろしくお願いいたします。

頑張れ！3年生！

西郷中の子どもたち！！

